

Südwestmetall macht Bildung

ausgezeichnet



Südwestmetall-Förderpreise

Zur Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses

Mit den Südwestmetall-Förderpreisen zeichnet der Verband seit über 30 Jahren herausragende Nachwuchswissenschaftler der Landesuniversitäten aus. Jährlich werden dazu an allen neun Landesuniversitäten die Förderpreise ausgeschrieben und in einer akademischen Feierstunde vergeben. Die Fakultäten reichen von der Betriebs- und Volkswirtschaft über die Ingenieurwissenschaften bis hin zu Wirtschaftsmathematik, Informations- und Rechtswissenschaften.

Die Inhalte

- ▶ Jeder der neun Förderpreise ist mit 5.000 Euro dotiert.
- ▶ Die Preisträger werden von den neun Landesuniversitäten vorgeschlagen.
- ▶ Prämiert werden besonders herausragende Dissertationen, die für die industrielle Arbeitswelt und/oder deren sozialpolitische Rahmenbedingungen von Bedeutung sind.

- ▶ Über die Preisverleihung entscheidet ein Kuratorium aus Repräsentanten von Südwestmetall und Universität, das an jeder der neun Universitäten gebildet wird.

Unser Engagement

Die Südwestmetall-Förderpreise sind ein Projekt von Südwestmetall.

Südwestmetall –
Verband der Metall- und Elektroindustrie
Baden-Württemberg e. V.

Türlenstraße 2, 70191 Stuttgart
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675
E-Mail: bildung@suedwestmetall.de

www.suedwestmetall-macht-bildung.de